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Fosluras enfrentadas sobre las sanciones ambienta[es en [a zona oeste

<¿E[ mismo Ministerio que no saca los camiones de La Calzada quiere que
muttemos?>, se pregunta [a A[ca[desa, que insiste en una <rectificación>

Transportes rechaza que no se multe en
zona de baias emisiones: (Gs la normil)

R.VALIE / S. F, LOMBARD¡A
La Calzada

<Europa ha dado muchas ayudas y
nosoftos las hemos gestionado con
los ayuntamientos para mejorar el
transporteurbano. Lológico es que
laszonas debajas emisiones (ZBE) se

ponganyaenmarcho. Sonpalabns
de José Antonio Santano, secretario
de EstadodeTffrsportes, antelápe-
tición del gobiemo localde demorar
Ia activación del régimen sanciona-
dor de la zonadebajas emisiones de
ta Calzadahasta 2028 justificando la
medida enel retrasodelos accesos al
Puerto yelfiasco delvial de Jove. La
aicaldesa, CarmenMoriyón, señaló
hmbienayerquenoaceptará<ame-
nazas>> -laretiradadelasayudases-
tatales al ftansporte público que
afectaría a los dscuentos de Emtusa
apartir de julio- yqledilPelayo Bat-.
cia, competenteenMovilidad, serei-
teró en su <compromiso> denopo-
nermuitas en las ZBEhastaque los
camionesdejendepasarporPríncipe
deAstudas. tásposturas, por ahora,
estanenfrentadas.

Santano, queia sehabía mani-
festado en este sentido en términos
generales respecto a la aplicación
de zonas emisiones, señaló ayer,
tras entender meior la propuesta
que plantea cüón, que surespues-
ta (<es la misma> y, por lo tanto,
negativa. Entiende que ladecisión

ElPSOEsostiene
quelaEMA
(regalanempteo

El concejaldel PSoEy conseje-
ro de la EMA, Iosé Ramón Tue-
ro, denunció ayer que la empre-
sa está <regalando)) un puestd
de t¡abajo al pasar a la segunda
fase del proceso selectivo para
la contratación de un técnico
medio a10 delos 32asptantes,
pese a que ninguno de ellos
<aprobó> la fase teórica de esta
oposición, habiendo obtenido eI
mejor de ellos 5,5 puntos sobre
15. Tuero apunta que el puesto
que se contEta tiene entre otras
tareas la redacción de proyectos
de obras, seguimiento decon-
tratos, asesoramiento técnicoy
elaboración de informes.

Tráfico pesado en Príncipe deAsturias,

de vincular la ZBE de Gijón alüal de

love fue una decisión municipal.
(Cada ayuntamiento podrá tomar
sus decisiones, podrían haberla
vinculado a cualquier otra actua-
ción, pero eso no es lo que sefijaen
el real decreto. Todos los ayunta-
miento deben cumplil la norma> ,

recalcó.

diciones que son de aplicación en el
segundo semestre del año> y que
eso es apücable <<a todos los muni-
cipios>. Yrecordó que das zonas de
bajas emisiones ya tendrían que
estar enfuncionamiento, pero se
ha hecho una especie de prórroga
tácito. Nopa¡ece, porlotanto, que
Transportes quiera dar su brazo a
torcer.

Pero el Ayuntamiento tarnpoco,
<<Amenazas cero. ¿ElmismoMinis-
terio que no nos saca los camiones
de La Calzada quiere que multemos
a los coches? ¿Estamos locos?>, se-
ñaló ayer CarmenMoriyón en una
enEeüsta en Onda Cero. Aseguró la
Regidora que su gobiemo trabaja en
la solución que garantice mantener
elcompromiso de no sancionarenla
zonadebajas emisiones hasta que
no haya una altemativa al tráfico
pesadofuerade Principe deAsturias
y <<mantenerlas ayudas altranspor-
te pam que nadie seveaperjudicado
por esta patraña que se está mon-
tando>. Barcia, por su parte, señaió
también, en su caso en comisión,
que no seva amultar. <l¡svecinos
de La Calzada no tienen de qué
preocuparse. Noscomprometimos a
que la zona no estará activa hasta
que la altemativa a Príncipe deAs-
tüias esté ejecutaday así seril, in-
dicó.EledilaseguróquedejarlazBE
sin sanciones no conllevará perder
las ayudas que se recibieron de Eu-
ropa por contar ya con un proyecto
técnico y Ia instalación de la red de
cámarasysensores.

En cuanto a las ayudas al trans-
porte, el primer movimiento del
gobiemo local esbuscar el apoyo
del Pleno a una proposición que le
exija a al Ministerio (que rectifi-
que> desvinculándolas de la exis-
tenciade una zonadebajas emisio-
nes operativas. r

$ijón l7

EIPP municipal
acusa al Puerto
de ralentizarel
paseo prev¡sto
en NavalGijón

M. C.

Gijén

l¿ vicealcaldesa de cüónyporta-
voz del PP, Ángela Pumariega,
atribuyó ayer la intención de la
Autoridad Portuaria de asumir la
urbanización del paseo marítimo
en Naval Gijón a una maniob¡a
para <ralentizao el desarrollo de
esaparte delproyecto del PERI de
Naval Gilón, donde el Ayunta-
miento está úatando de hacerse
con todos los terrenos para desa-
nollar un parque empresa¡ial de
economía azul.

Pumariega recordó que el
Ayuntamiento ya tiene en sus
presupuestos una partida para
urbanizar el paseo de Naval Gi-
jón. Era loprevisto cuando había
pactado con la anterior direccion
portuaria la cesión gratuita de
los 3.848 m2 destinados a ese
fin. Lanueva dirección del Puer-
to prevé acometer por sí misma
esaurbanización, en el marco de
una actuación integral entre [€-
quericayElMusel.

(<EI proyecto de Naval Azul,
con la ampliación de ese paseo

está en lospresupuestos muni-
cipales>> y podría licitarse dste
año, apuntó Pumariega, quien
indicó que <<no nos creemos na-
da> de lo que planea el Puerto,
qué <<además tiene unas cuentas

intervenidas por la ampliación
de El Musel, y tienen que ir a
I\¡ertos del Estado a que les den
el úitimo 'okey',por lo tanto,lo
que nos tememos es que laAu-
toridad Portuaria ralentice tam-
bién las obras de Naval>. r
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A bnordo lo disB¡€stogn los Est€tdos Sociales,0€ oorveaparaól lunos,28 ds rbil dg m25,
a las S:30h én 1'corvsalofla. o las 18:45h en 2i coiilftátoda y a l¡s19:00hon 3!y úlllm6,

.€n e¡ Paloclo de Congr€sos del R6c¡nto aeÍo' de Aslu.iaó tü¡sAdaro,sitoen laAvenldá otrtor
Flen¡ng s.n. & SJón, laAsambleÉ Gene6l o¡din¡da con areÉló al slguiente:

oREN DGLoia

1") Elecclón de la Mesa ModeEdo¡a de IaAsamblea,
20¡ Sebat€ y aptNcim, d p@de. de la Memia de ac&ldad€s y de las cuenbs del ejddclo 2024.
30) 0ebá10 yapobscl¡án, sl preede,del plogBnade ellvldades.de lacuütla& fasc(0lassocláles
y del lrosuoúesro de lngresos y gaslos Fra el €l€fclcloen cufso.
4) Dosl$Eclónde dos soclosy/osoclas lonsores de cüenlas ydos sudem€s.
5oi ¿rec¿lón del &rensor oel tufo.
6oi tuegos y pregunlas.

Coryl€m.nt$ dol¡ convocaroú: 
_

Las rod¿s t ed6 lhs a su dsF6b6. en r¡ iÉg¡na \Eb y en bs oñcinas Ss€des, h Memoia &l ejeddo
2024, q@ conuene lnlom'*ih dsbll¡da d€ los pnbs 2 y 3 d€lod€n d6l daa de r.a8mdea, dn FDúcio del

d€reioque ¡¿s asl6b& soltlta, sobre lamtma la información queconsderenopoduna FrescÍito,coñ

rquelr Ia prese¡cia de Nolano SUblho Frá qle hÁnte acb de Ia Asarnbleá.
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